

5 de noviembre de 1958

Sr. D. Vicente Ferran Salvador
Universidad Literaria
Facultad de Filosofía y Letras
Universidad
VALENCIA

Muy distinguido y querido amigo:

Gratamente me ha sorprendido su carta del primero del corriente, tanto por traerme el recuerdo de Usted como por la invitación que en ella me formula. El asunto me encanta y además celebro que los valencianos se hayan por fin acordado del monarca que tanto les favoreció y apreció. Ahora bien, en la fecha que Usted me indica estaré fuera de España, pues tengo un programa de conferencias en Inglaterra y Alemania que me abarcan del 24 de noviembre al 14 de diciembre. Lamento no poder aceptar su invitación, pero si les interesara una conferencia sobre Alfonso el Magnánimo pasadas las Navidades nos podríamos poner de acuerdo. Febrero y Marzo serían meses convenientes.

Le saluda cordialmente su buen amigo,